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Premesso:
che il comparto pesca nelle Marche conta 3 mila addetti, circa 450 imprese, un migliaio

di imbarcazioni, un fatturato medio annuo di 250 milioni di euro e una produzione annua di
circa 50 mila tonnellate;

che il primo agosto è partito il fermo pesca in Adriatico, che , per la prima volta è durato
sessanta giorni;

che il fermo pesca biologico è stato deciso dal ministro competente, sentito il parlamen-
tino della Pesca, composto dalle categorie del comparto, dalle organizzazioni sindacali dai
tecnici delle Regioni interessate;

che il Ministero ha sovvenzionato questa nuova manovra per la quale ha previsto
almeno 22 milioni di euro solo per l’Adriatico;

Considerato che ad oggi il Ministero non ha provveduto al pagamento dei fondi per il
fermo biologico 2011, la flotta marchigiana rischia di affondare definitivamente, già in crisi
per il caro-gasolio e la stretta creditizia.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali misure intende adottare per
garantire agli armatori marchigiani il regolare pagamento per il fermo pesca 2011.


